

## Terjadi 375 Kasus, Dinkes Lebak Minta Masyarakat Waspada DBD

**LEBAK (IM)**- Dinas Kesehatan Kabupaten Lebak, Provinsi Banten meminta masyarakat setempat mewaspada penyebaran demam berdarah dengue (DBD) karena hingga saat ini telah terjadi kasus tersebut di 25 kecamatan di daerah setempat.

"Warga yang positif DBD mencapai 375 kasus dan empat kasus dilaporkan meninggal dunia," kata Kepala Bidang Pencegahan Penyakit Menular dan Kesehatan Lingkungan Dinas Kesehatan (Dinkes) Kabupaten Lebak, Dr Firman Rahmatullah di Lebak, kemarin.

Ia mengatakan terjadinya perkembangan nyamuk Aedes Aegypti, penyebab DBD, sehubungan dengan curah hujan yang tinggi di daerah setempat. Ia mengatakan pencegahan DBD secara efektif membutuhkan kesadaran warga dalam menjaga kebersihan lingkungan.

Masyarakat, katanya, secara gotong royong harus mengop-

timalkan pemberantasan sarang nyamuk (PSN), antara lain melalui gerakan menutup, menubung, dan menguras (3M) barang-barang bekas agar tidak dijadikan tempat berkembang biak nyamuk pembawa virus dengue tersebut.

"Kami berharap masyarakat menggelar PSN dan 3M rutin dilakukan setiap pekan, terlebih curah hujan begitu tinggi," katanya.

Dia mengatakan kebanyakan anggota masyarakat yang mengalami DBD itu tinggal di permukiman padat penduduk. Mereka harus membudayakan perilaku hidup bersih dan sehat (PHBS).

Dia mengatakan penyebaran DBD di Kabupaten Lebak memasuki siklus lima tahunan, dengan jumlah penderita meningkat cukup tajam hingga ratusan orang. Padahal, jumlah penderita DBD tahun 2021 pada bulan yang sama mencapai puluhan orang. "Kami minta masyarakat bergotong royong melakukan kebersihan lingkungan untuk mencegah DBD," katanya. ● pra



### KIRAB MASKOT ASEAN PARAGAMES XI 2022

Peserta berfoto dengan relawan berkostum maskot ASEAN Para Games XI 2022 saat peluncuran logo dan maskot tersebut di Jalan Slamet Riyadi, Solo, Jawa Tengah, Minggu (3/7). Indonesia menjadi tuan rumah ajang ASEAN Para Games XI 2022 yang akan diikuti 11 negara Asia Tenggara pada 30 Juli-6 Agustus 2022 di Solo, Jawa Tengah.

## Warga Alam Indah Tangerang Resah 32 Tahun Selalu Dihantui Bencana Banjir

Sumber banjir juga berasal dari permukiman warga di RW 03 dan 04 yang lebih tinggi. Segala upaya telah dilakukan warga untuk mengatasi banjir, termasuk penyempaan di musrenbang tapi tidak ada hasil.

### TANGERANG (IM)

Sebanyak 800 kepala keluarga yang bermukim di RW 05,06,07 dan 08 Perumahan Alam Indah, Kecamatan Cipondoh, Kota Tangerang dihantui keresahan setiap kali hujan menguyur.

Meskipun hujan turun dengan intensitas rendah, perumahan mereka selalu banjir. Ketinggian banjir mulai 30 centimeter didalam rumah hingga 80 centimeter di jalan, sehingga mengganggu aktifitas

mereka.

Ketua RW 08, Toni Kusworo mengaku kondisi tersebut terjadi sejak 32 tahun lalu dan kian parah setelah adanya pembangunan perumahan di sekitarnya. "Kalau banjir lama surut karena di sini dataran rendah, apalagi daerah resapan udah dibangun jadi perumahan, makin parah banjirnya," katanya, kemarin.

Toni menjelaskan sumber banjir juga berasal dari permukiman warga di RW 03 dan 04

yang lebih tinggi. Segala upaya telah dilakukan warga untuk mengatasi banjir, termasuk penyempaan di musrenbang tapi tidak ada hasil.

"Lapangan dan titik perumahan yang rendah sudah kita uruk dengan gotong royong, dan setiap Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) di Kecamatan telah diajukan tapi tidak ada tindak lanjut, warga di sini sudah pasrah," jelasnya.

Akan tetapi warga mulai dapat bernafas lega, setelah Pemerintah Kota Tangerang mulai melakukan perbaikan saluran air atau drainase, melalui inisiasi ketua RW 03 Mustofa Kamaludin.

"Tiga kades dinas yakni Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang, Dinas Lingkungan Hidup, dan Dinas Perumahan dan Permukiman

datang ke perumahan kami, sehingga proyek pengerjaan normalisasi drainase mulai berjalan sejak dua Minggu lalu," ungkapnya.

Sementara itu, Mustofa Kamaludin, menyebutkan keresahan masyarakat terobati setelah beberapa pengurus RW membuat forum berdiskusi atas hal itu. Serta, dengan dibantuannya juga Ketua Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Kota Tangerang, Yudhistira Prasasta bergerak mencari solusi.

"Warga saat itu saya ajak komunikasi ke KNPI dan menghubungi Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang, Dinas Perumahan dan Permukiman, Dinas Lingkungan Hidup, serta Camat Cipondoh untuk mencurahkan keluh kesahnya," sebutnya.

Mustofa mengaku, dengan itu pun langsung direspons serta

membuat jangka pendek terlebih dahulu yang dimulai pada Rabu (15/6) lalu, yakni melakukan normalisasi atau pengurukan disepanjang aliran pembuangan air.

"Alhamdulillah langsung direspons, hasilnya menormalisasi. Sementara hasil keputusan itu ada jangka menengah yaitu pengajuan u-ditch dan jangka panjang adalah infrastruktur seluruh jalan menggunakan batako atau konblok untuk ketika ada air langsung meresap," paparnya.

Mustofa menambahkan, atas hal awal tersebut warga di enam RW itu mengapresiasi langkah Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang dengan segenap jajaran melancarkan keluhan warga selama puluhan tahun. Serta warga juga berterimakasih kepada Ketua KNPI yang ikut membantu berkomunikasi. ● pp

## Ratusan Ribuan Hewan Ternak di Lebak akan Divaksin PMK

**LEBAK (IM)**- Sebanyak 140 ribu hewan ternak di Kabupaten Lebak akan mendapatkan suntikan vaksin guna mencegah penularan penyakit mulut dan kuku atau PMK yang kini tengah merebak. Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Lebak, Rahmat mengatakan, vaksin itu diberikan sebagai langkah pencegahan karena kini Kabupaten Lebak sendiri berada di urutan nomor 3 di Banten dengan jumlah kasus PMK tertinggi yakni mencapai 304 hewan terinfeksi.

"Kita berencana untuk melakukan vaksinasi bagi 140 ribu hewan ternak sesuai populasi baik itu sapi, kambing maupun kerbau yang ada di Kabupaten Lebak," kata Rahmat kepada Radar Banten, Minggu (3/7).

Saat ini, pihaknya baru

melakukan vaksin terhadap 140 hewan ternak milik Pemkab Lebak.

Sementara, untuk ratusan ribu hewan ternak lainnya akan menunggu bantuan dosis vaksin dari Kementerian Pertanian. "Kita upayakan pemberian vaksin ini akan dilakukan secepatnya setelah vaksin datang, karena penyebaran PMK ini tidak bisa dibilang remeh sebab dapat menyebabkan kematian dan kerugian bagi para peternak," katanya.

Lebih jauhnya, pihaknya sudah mengirimkan sampel hewan ternak untuk Kerbau dan Sapi ke Balai Penelitian Veteriner Subang. Untuk wilayah terdampak parah PMK yakni di Lebak Selatan meliputi Kecamatan Malingping dan Wanasalam. ● pra

## Pemilihan Kades Antar-waktu Dipantau Sekda Kab. Bogor

**BOGOR (IM)**- Pemilihan Kepala Desa Antar Waktu (PAW), akibat jabatan Kepala Desa (Kades) Sukamulya, Kecamatan Rumpin, Kabupaten Bogor, karena meninggal dunia dilaksanakan Minggu (3/7).

PAW ini langsung dipantau oleh Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bogor, Burhanudin didampingi Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (DPMD) Kabupaten Bogor, Camat Rumpin, beserta jajaran Pembak lainnya memantau langsung Pilkades PAW masa jabatan 2022 - 2025, Minggu (3/7).

"Hari ini saya hadir untuk memantau langsung pelaksanaan Pilkades PAW Desa Sukamulya. Intinya kami atas nama Pemerintah Kabupaten Bogor mengucapkan terima kasih atas terselenggaranya Pemilihan Kades PAW ini," tandas Burhanudin.

Ia mengatakan, Pilkades PAW itu aturannya dimusyawarahkan hak pilihnya dari tokoh masyarakat, dari lembaga yang ada di desa, dan lain sebagainya. Terima kasih kepada panitia Pilkades, BPD, para aparat desa, Forkopimcam, dan jajaran masyarakat Desa Sukamulya, yang sudah menjaga kondusivitas wilayahnya. Inilah wujud demokrasi di tingkat paling bawah yang patut kita contoh.

"Siapa pun yang terpilih harus amanah, dapat memimpin Desa Sukamulya baik dari segi pemerintahan, pelaksanaan pembangunan, maupun pembinaan masyarakat, karena pada dasarnya, keberhasilan pembangunan Kabupaten Bogor dan

nasional sangat ditentukan oleh keberhasilan pembangunan di desa, karena penduduk Indonesia sebagian besar itu tinggal di pedesaan," harap Burhanudin.

Kepala DPMD Kabupaten Bogor, Renaldi Yushab menjelaskan, hari ini Desa Sukamulya Kecamatan Rumpin melaksanakan pemilihan kepala desa antar waktu. Kades antar waktu ini untuk mengisi kekosongan jabatan kepala desa sebelumnya yang meninggal dunia. Untuk mengisi kekosongan ini maka dilakukan pemilihan Kades PAW yang dilaksanakan oleh masyarakat Desa Sukamulya.

"Pemerintah Kabupaten Bogor berkepentingan untuk memastikan ketersediaan kekosongan jabatan kepala desa berjalan dengan baik sesuai dengan aturan yang berlaku, karena jabatan kepala desa ini cukup strategis dan penting. Dari sisi pembangunan, banyak sekali kegiatan-kegiatan pembangunan yang ada di desa, yang perlu dipimpin figur seorang kepala desa," jelas Renaldi.

Ia mengungkapkan, ada ciri khas tersendiri untuk pemilihan PAW ini. Berbeda dengan pemilihan kepala desa yang reguler. Kalau yang reguler diikuti oleh seluruh masyarakat desa yang memenuhi syarat, tapi pemilihan PAW ini prinsipnya adalah musyawarah desa, apakah nantinya secara akklamasi atau melalui pemilihan dengan surat suara.

"Jadi prinsipnya adalah musyawarah, namun tetap harus ada asas keterwakilan dari kalangan pemuda, tokoh masyarakat, perempuan, lembaga, dan yang lainnya," ungkapnya.

Renaldi menambahkan, sebelumnya kita sudah melaksanakan empat Pilkades PAW untuk mengisi kekosongan. Pertama di Kecamatan Sukaraja, Cilungsi, Jonggol, dan Sukamakmur. Kemudian ada juga beberapa yang sedang melaksanakan persiapan karena kepala desanya meninggal sebelum masa baktinya berakhir.

"Nantinya, yang terpilih dalam Pilkades PAW ini secara otomatis akan menyelesaikan sisa masa jabatan kepala desa sebelumnya. Kemudian yang bersangkutan masih diberikan kesempatan untuk dipilih kembali pada saat periodenya berakhir melalui mekanisme Pilkades reguler," tambah Renaldi Yushab.

Selanjutnya, Camat Rumpin, Ade Zulfahmi berharap Musyawarah Desa Pilkades PAW Desa Sukamulya ini berlangsung aman, lancar, terkendali, sukses tanpa eksekusi. Dan untuk yang terpilih nantinya kita berharap bisa melanjutkan sinergitas yang selama ini sudah terjalin oleh kepala desa sebelumnya. Bersama-sama kita membangun Desa Sukamulya dan Kecamatan Rumpin pada umumnya.

"Dari 8 bakal calon Kades PAW, yang lolos seleksi selanjutnya berupa persyaratan administrasi dan seleksi umum lainnya sebanyak 3 orang. Forum Koordinasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimcam) Rumpin meminta agar tiga orang calon Kades PAW Sukamulya ini menjaga kondusivitas wilayah. Selain itu, kami meminta mereka untuk siap kalah dan siap menang," tutur Ade Zulfahmi. ● gio

## KTT Y20 Jadi Platform Anak Muda Bangun Masa Depan

**BANDUNG (IM)**- Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil mengatakan bahwa Konferensi Tingkat Tinggi Youth 20 (KTT Y20) yang akan diadakan di Jawa Barat (Jabar), akan menjadi lokomotif anak-anak muda Indonesia dalam membangun masa depan.

Hal tersebut diungkapkan Kang Emil, sapaan akrabnya, dalam Y20 Summit Press Conference secara virtual dari gedung Pakuan, Kota Bandung, Jabar, Sabtu (2/7). Sebagai informasi, KTT Y20 akan diadakan pada 17-24 Juli 2022 di Jakarta dan Bandung. Acara ini akan dihadiri 100 pemuda dari berbagai delegasi negara G20 untuk berdialog, bernegosiasi, serta mengajukan solusi untuk isu-isu mendesak di dunia.

Hasil utama dari KTT Y20 adalah rekomendasi kebijakan yang disebut Komunitas Y20. Kebijakan ini akan diberikan kepada para pemimpin negara pada pelaksanaan KTT G20 di Bali.

Adapun KTT Y20 akan membahas empat aspek, yaitu ketenagakerjaan pemuda, transformasi digital, planet yang berkelanjutan dan layak huni, serta keberagaman dan inklusi. Sebagai salah satu tuan rumah, Kang Emil menyampaikan kesiapannya terkait KTT Y20. Sebab, empat isu yang akan dibahas dalam pertemuan itu relevan dengan permasalahan yang hadir saat ini dan menjadi solusi untuk masa depan.

"KTT Y20 keren, relevan banget. Jangan selesai hanya di

komunika saja. (Hal) yang lebih penting (adalah) mempopulerkan isu tersebut di kalangan anak muda," ujar Emil dalam siaran pers yang diterima, Minggu (3/7).

Untuk mendorong popularitas pelaksanaan KTT Y20, Pemerintah Daerah Provinsi (Pemprov) Jabar mengadakan sejumlah acara. Salah satunya rangkaian Pra Event Youth Innovation Festival yang telah dilaksanakan di Bogor, Bekasi, dan Depok dari Mei-Juni 2022.

Emil mengatakan bahwa hal tersebut merupakan komitmen dari Pemprov Jabar dalam menyukseskan pelaksanaan KTT Y20. "Kami sangat bangga Pra KTT Y20 berlangsung dengan luar biasa untuk menjadi platform suara anak-anak muda di masa depan. Kami harus mewariskan isu perdamaian, tak ada perang pada masa depan dalam empat aspek yang telah disepakati," katanya.

Selanjutnya, akan digelar side event sesudah KTT Y20, yaitu Youth Innovation Festival di Alun-alun Kota Bogor pada 27 Agustus 2022.

"Jadi, (akan) ada festival khas anak muda, kegiatan kreatif di Bogor pada Sabtu (27/8). Harapannya, rangkaian dari awal sampai akhir Y20 betul-betul meriah dan substantif," ujar Emil.

Dengan demikian, lanjutnya, para delegasi dari beberapa negara tersebut saat pulang dari Indonesia dapat mengimplementasikan masa depan dengan memperhatikan dan mendengar suara anak muda. ● pur



PAW Kades Sukamulya, Rumpin, Kabupaten Bogor.

## BNN Tangsel Catat Rata-rata Rehabilitasi 35 Orang per Tahun

**TANGSEL (IM)**- Badan Narkotika Nasional (BNN) Kota Tangerang Selatan (Tangsel) mencatat, jumlah orang di Kota Tangsel yang direhabilitasi terkait penggunaan atau penyalahgunaan narkoba mencapai hingga 35 orang per tahunnya. Pihak BNN Tangsel terus mendorong masyarakat agar lebih "melek rehabilitasi", alih-alih ditangkap polisi.

"Di Tangsel jumlah pengguna dan penyalahguna 30-35 klien (yang meminta rehabilitasi kepada BNN Tangsel)," tutur Kepala BNN Kota Tangsel, AKBP Reni Puspita Sari, Minggu (3/7).

Reni menuturkan belum memiliki data konkrit terjadinya peningkatan jumlah orang yang direhabilitasi oleh BNN Tangsel. Namun, dia menyebut secara nasional, BNN pusat telah mencatat adanya peningkatan, terutama pada masa pandemi Covid-19.

"Peningkatan tidak signifikan, tapi tetap ada. Kalau kita lihat se-Indonesia, jumlah pengguna dan penyalahgunaan naik di tengah pandemi, menurut data BNN (pusat), dari akumulasi itu mungkin ada peningkatan di Tangsel," ujarnya.

Reni menyebut pihaknya bekerjasama dan meminta kepada Pemerintah Kota Tangsel dan Badan Pusat Statistik (BPS) untuk melakukan kajian tingkat penyalahgunaan narkoba di Tangsel. Adapun pada 2022, dari Januari hingga Juni, BNN Tangsel mencatat ada sebanyak 13 orang yang rehabilitasi terkait kasus narkoba.

"Jika ada peningkatan, peningkatan itu terjadi karena dua hal, yakni semakin banyak pengguna (narkoba) atau masyarakat semakin paham fungsi rehabilitasi," kata dia.

Menurut data BNN Tangsel, pada 2021 ada sebanyak 39 orang yang direhabilitasi. 92 persennya adalah laki-laki dan 8 persen adalah perempuan. Puluhan orang yang direhabilitasi tersebut kebanyakan berusia produktif, yakni 21-30 tahun.

"BNN Tangsel terus melakukan sosialisasi pentingnya rehabilitasi. Lebih baik direhabilitasi daripada ditangkap polisi. Kalau ditangkap polisi, nanti masuk ke sel, kita tahu sel sudah penuh. Ini yang masih kita gaungkan (upaya pemulihan lewat rehabilitasi)," jelasnya. ● pp



**KERAJINAN DIORAMA DI DEPOK**

Perajin menata diorama Perusahaan Otobus (PO Bus) di SPV Diorama, Depok, Jawa Barat, Minggu (3/7). Kerajinan diorama Perusahaan Otobus (PO Bus) dan warung kelontong dari bahan karton duplex tersebut dipasarkan secara daring seharga Rp15 ribu - Rp25 ribu tergantung tingkat kesulitan.

### MELALUI GERAKAN EMAK - EMAK PKK

## Kelurahan Cigadung Pandeglang Bakal Jadi Lumbung Minyak Goreng Keleatik

**PANDEGLANG (IM)**- Wilayah Kelurahan Cigadung, Kecamatan Karangtanjung, Pandeglang, bakal jadi lumbung minyak goreng keleatik dari buah kelapa hasil olahan tangan kreatif kaum emak - emak PKK.

Hari ini, Minggu (3/7) puluhan emak - emak yang tersebar di 13 Rukun Warga (RW) di Kelurahan tersebut serempak memproduksi minyak goreng keleatik dari buah kelapa.

Hasil olahan minyak goreng keleatik tersebut, selain untuk menjadi kebutuhan warga sendiri, juga nantinya bakal dipasarkan di wilayah Kabupaten Pandeglang hingga ke luar daerah.

"Supaya publik juga tahu jika di Cigadung ini ada produk minyak keleatik dari buah kelapa, hasil kreasi kaum emak - emak dari kelompok Pergerakan Kesjahteraan Keluarga (PKK) Kelurahan Cigadung," ungkap Lurah Cigadung, Ifan Timi Hanafi kepada Poskota.co.id Minggu (3/7).

Dikatakannya, hari ini kaum emak - emak melalui gerakan PKK Cigadung di 13 RW, secara serempak memproduksi minyak keleatik dari buah kelapa.

Mulai dari mengupas buah kelapa hingga mengolahnya menjadi minyak, dikerjakan secara manual tanpa menggunakan alat canggih.

"Nanti, dari hasil olahan minyak keleatik buah kelapa itu, akan dipasarkan kepada masyarakat luas dengan harga yang relatif murah, sehingga bisa terjangkau oleh warga," ujarnya.

Pihaknya juga punya hara-

pan besar dari kegiatan tersebut. Wilayahnya jadi lumbung minyak keleatik yang mampu menopang kebutuhan minyak goreng bagi masyarakat, dan tentunya mendorong prekonominian warga.

"Supaya masyarakat luas tahu kalau di Cigadung banyak minyak goreng keleatik bahkan jadi lumbung minyak ini, hasil produksi kaum emak - emak yang dimotori oleh PKK Cigadung," harapnya.

Ketua PKK Cigadung, Kecamatan Karangtanjung, Eneng Eha menuturkan, pembuatan minyak goreng keleatik ini sebagai motivasi juga bagi warga di Cigadung. Lantaran saat ini harga minyak lagi tinggi, ditambah ada kebijakan membeli minyak goreng curah haru menggunakan aplikasi PeduliLindungi.

"Namun, pada intinya melatih kreatifitas warga dalam membuat minyak goreng. Apalagi bahan baku buah kelapa di sini cukup berlimpah, jadi harus dimanfaatkan dengan baik," tuturnya.

Hasilnya tambah Eha, selain untuk memenuhi kebutuhan warga tersebut, juga bisa dijual ke warga yang lain. Sehingga bisa meningkatkan ekonomi masyarakat juga.

"Ditambah minyak goreng keleatik ini cukup bagus. Kalau orang tua dulu kan tidak mesti beli minyak untuk memenuhi kebutuhan memasak, tapi bikin sendiri. Maka ini juga membangun masyarakat untuk kreatif dalam memanfaatkan hasil alam," tambahnya. ● pra